

Octobre 2023

IMT MINES ALÈS LANCE UN APPEL AUX ALÉSIENS POUR PARRAINER SES ÉLÈVES INTERNATIONAUX

Chaque année, des étudiants du monde entier choisissent IMT Mines Alès pour poursuivre leurs études et réaliser leur rêve académique. Pour eux, s'adapter à un nouveau pays, une nouvelle culture et une nouvelle langue peut représenter un défi majeur. Le programme de parrainage d'IMT Mines Alès vise à faciliter cette transition et à renforcer les liens entre la communauté locale et l'école.

Reconnaissant les défis auxquels sont souvent confrontés les étudiants internationaux en matière d'adaptation culturelle, d'acclimatation et de tissage de liens sociaux dans un nouveau pays, IMT Mines Alès sollicite la participation active des Alésiens pour parrainer ces jeunes talents venus du monde entier. Aucune expérience préalable n'est nécessaire, seulement un désir sincère d'accueillir, d'échanger, de partager et d'aider voire de pratiquer une langue étrangère.

Le rôle des parrains/marraines consiste à accompagner les élèves à l'extérieur de l'école dans différents domaines lorsque cela est nécessaire ou lorsque le parrain le souhaite : accompagnement dans les démarches administratives, partage de repas ensemble, de sorties culturelles, etc. En somme, la relation parrain ou marraine / filleul doit être agréable pour les deux parties ! Être parrain ou marraine c'est aussi découvrir une autre culture, c'est participer avec l'association à des soirées à thèmes en lien avec le pays d'origine des élèves et bien d'autres choses.

« Nous sommes convaincus que cet appel renforcera encore davantage les liens entre notre établissement et la ville d'Alès. Chaque parrainage sera un pas de plus vers une communauté soudée, dynamique et interculturelle » déclare Assia Tria, directrice d'IMT Mines Alès.

Contact : Association des Internationaux des Mines d'Alès – aima@mines-ales.fr